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Comune di Leonforte 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE 
CONSILIARE PERMANENTE QUINTA 

Programmazione Economia Bilancio 
Finanze e Tesoro 

N. 11 ANNO 2023 

L'anno duemilaventitre il giorno undici del mese Settembre alle ore 9,00 a seguito 
regolare invito di convocazione del Presidente Antonino Di Naso, si è riunita nella 
sala consiliare Placido Rizzotto presso la residenza municipale la 5° Commissione 
consiliare permanente per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Approvazione provvisoria all. A) del risultato di Amministrazione 

dell'esercizio 2022 - costituzione vincolo per legge per destinazione risorse 
PNRR e finanziamenti regionali — ratifica; 

3. Variazione del bilancio urgente esercizio 2023. Utilizzo avanzo vincolato. 
Ratifica; 

4. Riconoscimento del debito fuori bilancio relativo alla sentenza n. 161/2023 
con R.G. n. 390/2016 della Corte di Appello di Caltanissetta eredi omissis; 

5. Riconoscimento del debito fuori bilancio relativo alla sentenza n. 2313/2021 
procedimento con R.G. n. 1190/2020 del TAR sezione staccata di Catania 
proposto dall'avv. Scarpulla Claudio; 

6. Riconoscimento del debito fuori bilancio relativo alla sentenza CGARS n. 
530/2022 procedimento con R.G n. 1048/2021 CGARS proposto del sig. 
Longo Lorenzo 

7. Variazioni urgenti al bilancio di previsione dell'esercizio 2023 ai sensi 
dell'art. 250 del TUEL — ratifica. 

SVOLGIMENTO DELLA RIUNIONE 

Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa Patrizia Di Clemente. 



Fatto l'appello risultano presenti i seguenti Consiglieri comunali Di Naso, Calì, il 
vice Presidente del Consiglio comunale Iraci Sareri, Ferragosto, Germanà, 
Gandolfo, Mangione. 
E' altresì presente il Presidente del Consiglio comunale Grillo. 
Assume la Presidenza il Presidente Antonino Di Naso. 
Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta si procede 
all'esame del primo punto all'ordine del giorno che prevede la lettura del verbale n. 
10 dell'11.09.2023, il quale viene approvato all'unanimità. 
Partecipa alla seduta il Capo Settore Finanze dott. Nicola Costa, sono le ore 9,40. 
Il Presidente, introducendo i lavori odierni, ricostruisce succintamente i passaggi 
salienti di questa riunione e vista la presenza del dott. Costa lo invita a relazionare 
sul punto numero due all'ordine del giorno. 
Il dott. Costa chiarisce che questa delibera è un atto propedeutico alla variazione 
del bilancio e la sua approvazione è necessaria per garantire all'Ente la continuità 
e la stabilità dei servizi indispensabili. Oltre a ciò, dice che nel corpo della delibera 
sono elencati tutti i lavori che si andranno a realizzare e le relative somme. 
A questo punto, prende la parola il Consigliere Calì il quale pone due quesiti, il 
primo in merito ai contributi straordinari ottenuti dalla Regione siciliana per le 
manifestazioni , il secondo se le somme sono state introitate. 
Il dott. Costa rispondendo al Consigliere riferisce che i contributi sono imputati per 
l'Agosto leonfortese ed il premio letterario e le somme sono state riscosse. 
Dopo un dibattito, i Consiglieri decidono di portare questa delibera in Consiglio 
comunale. 
Si tratta il terzo argomento in fase di studio. 
Il dott. Costa puntualizza che questa delibera, esplicita/declina la destinazione delle 
risorse e l'avanzo vincolato alle correlative spese di destinazione. 
Su questo punto, il Consigliere Cali chiede che vengano modificate le premesse da 
cui si evince che l'atto doveva essere ratificato entro i 60 giorni dalla 
presentazione. 
Dato che la delibera è integra, successivamente ad un confronto sarà discussa in 
sede di Consiglio comunale. 
Si dà atto, che la delibera al quarto punto all'ordine del giorno è completa di tutti 
gli atti, pertanto verrà esaminata al prossimo Consiglio comunale. 
La Commissione procede con lo studio del quinto punto all'ordine del giorno. 
Il Consigliere Calì, in riferimento al debito fuori bilancio che si sta esaminando, a 
suo avviso, oltre alla contumacia sussiste un diniego dell'Ente all'accesso agli atti. 
Il Presidente di Naso, preso atto dell'intervento del Consigliere, risponde che la 
proposta di delibera si porterà in Consiglio comunale poichè risulta corredata dal 



prescritto parere di regolarità tecnica amministrativa rilasciato dal Capo Settore, 
nonché dal parere favorevole da parte dei Revisori dei conti, ai sensi dell'art. 239 
comma 1 lettera B del TUEL. 
Per la delibera al sesto punto all'ordine del giorno, il Presidente comunica di averla 
visionata ed essendo munita di tutti i pareri sarà discussa in sede di Consiglio 
comunale. 
Si passa allo studio del settimo punto all'ordine del giorno. 
Il Consigliere Cali domanda a che cosa è dovuto questo ampliamento e questo delta 
in che modo è stato determinato. Oltre a ciò, chiede una relazione sulle variazioni 
(aumento in entrata). 
Il dott. Costa fornisce gli opportuni chiarimenti dicendo che questi aumenti sono 
dovuti a tutte le prestazioni fornite dall'Ente e che nella delibera sono riportati i 
servizi e non gli importi. 
Sempre in merito all'argomento, il Consigliere Calì chiede se per la ristrutturazione 
della Piazza Branciforti è stato fatto un impegno di spesa e il motivo che non sono 
stati inseriti i 90,000 6 
A tale proposito, il dott. Costa dà alcuni chiarimenti in merito e mette in risalto 
quanto segue: 

1. dalla Regione non è pervenuto nulla; 
2. si è in attesa dei finanziamenti; 
3. è stato fatto tutto in maniera preventiva; 
4. ha cercato di tamponare dato che la ditta ha richiesto un acconto; 
5. una somma è stata anticipata dall'Ente che dovrà recuperare in virtù del 

decreto di finanziamento della Regione Sicilia; 
6. per la ristrutturazione della Piazza Branciforti la cifra è di 700,000 6; 
7. per l'efficientamento energetico relativo alla scuola materna via della 

Resistenza, l'importo è di 90,000 6 anni precedenti; 
8. i 90,000 6 non sono stati inseriti perchè non è stato approvato il bilancio. 

Dopo un dibattito i Consiglieri stabiliscono di trattare anche questa delibera in 
Consiglio comunale. 
Esaurito l'ordine del giorno e dato atto che non ci sono ulteriori circostanze di 
interventi da porre in discussione alle ore 12,20 i lavori sono chiusi. 
Il Segretario della Commissione è onerato della trasmissione del presente verbale 
alla Presidenza. 

Il Presidente 	 Il Segretario 
sig. Antonino Di Naso 	 dott.ss 

ella Co 	sione 
ente 
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